

## スポーツの秋、キノコの秋

今日は秋晴れの清々しい天気でした。昼頃の気温は 21℃で、さわやかな風が吹いていました。ようやく秋らしい日が来たという日和でした。ここ数年、夏からすぐに冬となり、秋は一瞬で通り過ぎていく感じです。紅葉も例年より遅れているというニュースを耳にしました。そのような最近の天候ですが、今日は「**The 秋**」といった天気で、一日、気持ちよく過ごすことができました。

グラウンドからは体育授業の元気な声が聞こえてきました。まさしく、「スポーツの秋」といった感じで、子ども達は楽しそうに体を動かしていました。青空の下でする体育はとても快適そうでした。秋は、運動や読書、文化、健康など、なにをするにも気持ちのよい季節です。今年も短い秋になりそうですが、自分を成長させたり、気持ちを穏やかにさせたりする、実り多き秋になるとよいです。

### ☆ 今日の太宰府西中学校の秋



1年男子は青空の下で気持ちよさそうにプレイしていました！



1年女子は体育館でバスケットボールでした！



今日の給食は、  
しめじと宝満しいたけ！  
キノコづくしの  
秋メニューでした！

